



雪谷の清流

岩手県立軽米高等学校
学校通信 44号
令和元年10月29日発行

軽高祭 10/4(金)校内発表 5(土)一般公開 開催



今年の軽高祭は、『茉莉～134枚のはなびら～』をテーマとして開催しました。生徒会執行部による町内の3小学校を訪問する広報活動などの活動も行ってきました。初日は、吹奏楽部と音楽部の公演、1学年「総合的な探究発表」や2学年「総合的な学習発表」などのプログラムを実施しました。2日目は、一般公開日とし、生徒会企画やクラスによる模擬店、お化け屋敷のほか、書道部や美術部の作品展示、家庭クラブや有志による研究発表、PTAによる食堂の運営など日頃の学習活動や部活動、委員会活動の様子を見ていただきました。当日は、368名という多くの地域や保護者の方々にご来校いただき、励ましや応援の声をいただきました。生徒間の絆を深め、軽米高校の良さを発信できた2日間でした。そして、お米の提供や当日のお手伝いなどにご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

1 学年進路講演会 10/16 (水)



10月16日(水)、1学年を対象とした進路講演会を開催しました。(株)マイナビから講師を招き、講義や進路調べワークを通して、「自分の働く姿」を描くことの必要性や進学・就職、大学・専門学校、県内・県外など後悔しない進路選択について学びました。次年度のコース選択に向けた、貴重な学習会となりました。

音楽部・吹奏楽部 秋の公演

食フェスタinかるまい、 軽中文化祭、 町文化祭 町小中学校音楽祭



文化の秋。本校吹奏楽部と音楽部も校外の多くのイベントに参加しています。10月4・5日(土・日)は、軽高祭。10月20日(日)、食フェスタ in かるまい。10月26日(土)、軽米中文化祭。10月27日(日)、町文化祭開幕式典。10月31日(木)、町内小中学校音楽会など。たくさんの方々の中で、発表・公演を重ねる度に演奏やハーモニーが良くなっているように感じます。これからも、音楽の素晴らしさを提供してまいります。

後期生徒総会 10月28日(月)

10月28日(月)、後期生徒総会が行われ、前期活動の反省と後期の活動方針について、意見交換が行われました。部活動では、陸上部と卓球部による東北大会・全国大会出場、文化祭においては、例年のステージプログラムや総合学習の発表の他、有志による研究発表や1学年による模擬店など新規の企画もあり、大成功に終わりました。書道部の県高総文祭入賞や生徒会誌の表彰など、充実した活動を納めることができました。後期は、軽米中学校生徒会執行部との挨拶運動を継続することや、「掃除の徹底」、「時間の厳守」について取り組むことを確認しました。



生徒会誌「松柏」 優良賞を受賞



第51回県高校生徒会誌コンクールにおいて優良賞を受賞しました。10月23日(水)に盛岡市で表彰式が行われ、編集委員会の3名が参加してきました。うれしい思いと悔しい思いをもって、来年度は、もう一つ上の「優秀賞」以上を目指し、今年度の編纂を始めました。

